



うさぎぐみだより

認定こども園 新宿ベアーズ

2021年3月1日

おたより担当：

段々と日差しが暖かくなり、春が近づいて来ています。うさぎ組も残すところ残り1ヶ月となりました。この1年子ども達は、言葉を盛んに発するようになり、お話が上手になりました。よちよち歩きからしっかり歩いたり、走ったりするようになりました。手づかみ食べからスプーンやフォークを使って食事ができるようになりました。出来るようになったことがたくさんあった1年だったと思います。残りの1ヶ月も、たくさん笑い、たくさん遊ぶ1ヶ月にしたいと思います。

<3月の予定>

3日(水) ひなまつり 4日(木) 身体測定

※3月の避難訓練は日程を決めずに行います。

<3月のわらい>

- 身の回りのできる所は、自信を持ってやってみようとする。
- 戸外で、春の訪れを探したり、固定遊具で遊んだりして散歩を楽しむ。



お誕生日 おめでとう！！

さん

みんな2歳になりました！☆彡

「順番！」

言葉が盛んになり、お話が上手になってきました。お友だちとの会話も、とても可愛い姿を見せてくれています。しかし、まだ気持ちが上手く伝えられず、とっさにお友だちを押ししたり、叩いたりして手が出るしまう姿も多々あります。そんな時は、本人や相手の気持ちを伝えたり、代弁したりして、状況を整理してお互いが納得できるように仲立ちをしています。なかなか難しい時もありますが…。

そんな中、毎回みんなすべり台がある公園に行くと、我先にすべり台をやらうとして、みんなでおしくらまんじゅうをしているかの様な状況があります。ある時、「順番ね！」と伝えようとした時に、ちゃんが応戦しながらも「順番！」と言って伝えようとする姿が！！保育者が伝えるよりもパワーある一言。すべり台の下でおしくらまんじゅう状態が少しずつ解消され、そこにいた子ども達が「順番？」と確認をしたり、少しずつ意識し始めたりする姿が見られるようになり、子ども達の成長を感じた一コマでした。

きりん組と！！

先日、きりん組と中央公園まで散歩に行ってきました。現地では別々に遊ぶ予定だったのですが、「きりんさんは？」「くん(ちゃんのお兄さん)は？」と、しきりに聞いてくるこども達。そこで、園内を散策しながら芝生の広場へ移動して行くと、きりん組さんの姿が見えると「お～い！」と、すぐに駆け寄るこども達でした。きりん組さんに、優しくエスコートをしてもらい、お兄さんお姉さんと追いかっこを始めるこども達。そのうちに、石プレートの上では大名行列のようになって、ジャンプしたり、走ったりして大行進！お兄さんお姉さんたちと、自然に手を繋いで交流を楽しんでいました。帰り道は、しっかり手をつないで歩ける子は、きりん組さんと手を繋いで歩いて帰ってきました。